

## 新規採用職員歓迎会開催！

おいでませ  
県職労

宇部・美祢支部は、4月13日(宇部地区)、4月14日(美祢地区)に「新規採用職員歓迎会～おいでませ県職労」を開き、17名の新規採用職員のみなさんと交流をはかりました。

県職労本部役員を講師に、組合や共済の紹介をして「組合ってなんだろう?」「共済のことはよくわからない・・・」といった疑問を少しでも解消できるような内容を説明し、梅地支部長からは文化体育活動や福利厚生事業を中心に支部の活動について紹介がありました。自己紹介の時には所属や名前だけでなく、趣味や好きなことなどが聞けて少し和やかな雰囲気になり、最後に記念撮影をして終了。

参加された皆さん、お声掛けをして頂いた分会長の皆さん、ありがとうございました！



美祢地区の歓迎会の様子



4月13日開催

【宇部地区新規採用職員の皆さん】

本部(岡本書記長、野田中央執行委員)

支部(梅地支部長)と一緒に撮影

4月14日開催

【美祢地区新規採用職員の皆さん】

本部(溝田委員長) 支部(梅地支部長)

と一緒に撮影



## 組合加入心よりお待ちしております！